

# Jahresrückblick 2010 von Eike Loos, Haste

## Januar 2010



Viel Schnee gab es, ein Blick auf die Terrasse...



Als Dankeschön für meine Arbeit an dem Internetauftritt unseres Gesangvereins bekomme ich einen Blumenstrauss...

## Februar 2010



Immer wenn die „Haster Runde“ ihre Jahresausstellung hat, ist das hier mein Arbeitsplatz...



Noch einmal hat man mich in die Firma geholt (Coaching, Brainstorming), liebe Kollegen, Steffi und Adrian, treffe ich wieder...

## März 2010



Die Sonne des März scheint auf unsere Orchideen...



Ein Altländer Fachwerkhaus, - auf dem Wege zum Stintessen...

## April 2010



Im Garten drängt die Natur ans Licht...



Eine klassische Tulpe zeigt ihre Schönheit...

## Mai 2010



Wie jedes Jahr pflanzen wir den Maibaum am Pfingstsonnabend, er wird ohne Maschineneinsatz gefällt und getragen...



Hier singe ich im Frühjahrskonzert in Bad Nenndorf. Wer singt, kann keine negativen Gedanken haben...

## Juni 2010



Eines Tages wird unser Haus durch diese spanische Rose überwuchert sein. Welcher Prinz wird dann Dornröschen befreien?...



Selber ein Laie, was Fussball anbelangt, aber das gemeinsame Schauen bei Dietmar Seegers hat viel Spass gemacht

## Juli 2010



Eine 52 8038 startet in Haste zu grosser Fahrt...



Auf dem 65. Geburtstag meines ältesten Freundes Klaus Watta...

## August 2010



Die Landesgartenschau auf Schloss Ippenbug zeigt sich mit Skulpturen...



und nostalgischem Fahrzeugen...

## September 2010



Immer am ersten Wochenende im September feiern wir in Haste das Erntefest, hier unser Festwagen auf dem Hof von Claudia und Horst...



Auch ich trage dann so ein T-Shirt. Ein Rott ist eine lose Gemeinschaft von Menschen, welche gerne feiern. Ypern ist unser Dorfteil, benannt nach dem Ort Ypern in Belgien, traurig berühmt durch grausame Kampfhandlungen im Ersten Weltkrieg...

## Oktober 2010



Die grosse Zisterne in Istanbul. Als Schiedsmann war ich einige Tage dort mit dem Hintergrund, das deutsche Schiedsamtswesen in der Türkei vorzustellen...



Auf einer Wanderung im Deister treffen wir Hans-Werner, ein alter Kollege aus der Zeit der „Kybernetischen Insel“, auch bekannt als Sir Ernie. Melanie ist sofort verliebt in seinen Hund...

## November 2010



Der Gesangverein sendet mich zu einem Wochenendseminar nach Salzuflen in die Villa Dürkopp...



Ein 20 l Baueimer, ein Besenstiel und eine Schnur, ich spiele auf unserer Jahresabschlussfeier des Gesangvereins in dieser Gruppe den Bass...

## Dezember 2010



Das Kaiserpalais in Bad Oeynhausen, ein tolles Variete' des GOP, hat uns begeistert...



Auf der Weihnachtsfeier eines befreundeten Gesangvereins durfte ich als Nikolaus auftreten...